## Doble sismo azota otra vez Turquía-Siria

## Magnitudes: 6.4 y 5.8.

Reportan tres muertos y más de 200 heridos; hay gente atrapada en edificios colapsados

AFP YEFE ANKARA

Al menos tres personas murieron y otras 213 resultaron heridas ayer en dos nuevos terremotos de magnitud 6.4 y 5.8 en la provincia turca de Hatay (suroeste) y en el norte de Siria, las réplicas más intensas hasta ahora desde el devastador sismo del 6 de febrero que dejó más de 45 mil fallecidos en ambos países.

Así lo anunció el ministro del Interior, Suleyman Soylu, quien advirtió la posibilidad de que haya más personas atrapadas entre las ruinas de los edificios que colapsaron este lunes.

"Trataremos de recopilar más información sobre edificios derruidos", dijo el ministro, quien informó también que se han producido al menos 20 réplicas tras los sismos de ayer.

El principal temblor se produjo en el distrito de Defne, al sur de la ciudad de Antioquía, en la provincia de Hatay, según anunció Afad, la agencia turca de gestión de emergencias, y el otro tres minutos más tarde.

El vicepresidente de Turquía, Fuat Oktay, señaló que ocho personas fueron hospitalizadas con heridas y advirtió a la población que no entre en los edificios. Refik Eryilmaz, alcalde de Samandag, la cercana población costera donde se produjo el segundo sismo, aseguró a la emisora NTV que varios edificios habían colapsado yno se sabesi hay gente en su interior.

Anoche tanto Antioquía como Samandag habían quedado a oscuras, lo que dificultaba esta madrugada determinar si hay gente atrapada en los edificios que han colapsado ahora.

## Más de 6 mil réplicas

Ahmet Övgün Ercan, un prestigioso geofísico de la Universidad Técnica de Estambul, manifestó a la emisora HalkTV que este par de sismos, al que calculó una duración de 17 segundos para el más intenso, es un fenómeno normal.

La agencia Afad afirma que se han registrado más de 6 mil réplicas desde el terremoto de magnitud 7.8 que devastó el sur de Turquía y el occidente de Siria hace exactamente 15 días.

Lütfü Savas, alcalde de Antioquía, cuyo centro urbano dista una decena de kilómetros del epicentro, aseveró que varios edificios se han desplomado con personas en su interior.

Desde el sismo de inicios del mes, ninguno de los edificios en Antioquía es habitable, pero hay equipos de trabajo de desescombro que pueden haber sido atrapados por algún desplome.

El presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, visitó el lunes horas antes de los dos nuevos sismos Hatay, fronteriza con Siria, una de las 11 provincias del sur del país euroasiático afectadas por el terremoto del 6 de febrero pasado y una de las dos únicas demarcaciones, junto con Kahramanmaras, donde continúan las búsquedas y excavaciones.

Según Erdogan, más de 118 mil edificios han quedado destruidos o gravemente dañados.

Y ADEMÁS

## Blinken concluye gira de solidaridad

El jefe de la diplomacia estadunidense, Antony Blinken, concluyó ayer una visita de dos días a Turquía, donde reiteró el apoyo de Estados Unidos tras los devastadores sismos en el sur del país y se mostró tranquilo sobre el estado de las relaciones bilaterales Ankara-Washington.